

HUT TNI Ke-76 Kabupaten Jember Terima Bantuan Vaksin 5.000 Dosis dari BAIS TNI

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 6, 2021 - 09:15



JEMBER –Badan Intelijen Strategis (BAIS) TNI melakukan vaksinasi kepada sebanyak 5.000 warga Jember, dalam program serbuan vaksinasi TNI dalam rangka Hari Ulang Tahun ke-76 TNI (Tentara Nasional Indonesia).

Pemerintah KabUpaten Jember mendapatkan bantuan 5.000 dosis vaksin Covid-19 dari Badan Intelejen Strategis TNI (BAIS TNI).

Serbuan vaksin oleh BAIS TNI dilaksanakan di aula kantor PTPN XII Jember, Selasa (05/09/2021).

Kegiatan percepatan Serbuan vaksinasi Covid 19 dalam rangka peringatan HUT TNI ke 76 merupakan bentuk Kemanunggalan TNI dengan rakyat, sejalan dengan tema pada HUT TNI Ke 76 'Bersatu Berjuang Kita Pasti Menang'.

Turut hadir dalam pelaksanaan vaksinasi tersebut antara lain Sekretaris Bais TNI Marsda TNI Jemi Trisonjaya, Bupati Jember Hendy Siswanto, Dandim 0824/Jember Letkol (Inf) La Ode M. Nurdin, dan Kapolres Jember AKBP Arif Rachman Arifin.

Bupati Jember Hendy Siswanto menerangkan, caaian vaksinasi di Kabupaten Jember mencapai 26 persen untuk dosis pertama dan 12 persen untuk dosis kedua.

Bupati Jember Hendy Siswanto mengaku cukup terbantu dengan kegiatan yang digelar PTPN XII bersama Bais TNI.

“Jember masih butuh banyak vaksin. Total 515 ribu dosis vaksin untuk mencapai 50 persen dosis vaksin. Masih butuh banyak terutama di daerah pinggiran. Kita mengejar target 50 persen warga sudah mendapatkan vaksin minimal dosis pertama. Itu masih jauh,” ujar Hendy.

Hendy menyampaikan, Jember masih membutuhkan vaksin yang banyak untuk mencapai 50 persen. Dia mengaku terus berupaya memaksimalkan dengan memohon bantuan vaksin bukkepada Kemenkes RI, Pangdam TNI, Kapolda, hingga Gubernur Jawa Timur.

Obyek sasaran vaksinasi tersebut adalah karyawan dan warga yang berasal dari 12 kebun PTPN XII yang tersebar di Jember.

Bupati Jember mengajak masyarakat di Jember tetap bertanggung jawab menjaga keamanan pribadi dan orang lain, tetap disiplin protokol kesehatan (prokes). shingga, penyebaran COVID-19 di wilayahnya dapat ditekan. (Narno).